



Das Nachbleiben.

„Alein, das ist nicht zu ertragen,
An den schönen Sommertagen
Auf der alten Schulbank sitzen
Und in dumpf'ger Stube schwitzen!

Draußen dürfen muntre Knaben
Sich am Reifentreiben laben,
Stolz zur Höh' den Drachen treiben —
Wir nur müssen hier noch bleiben.

Strafe haben wir bekommen,
Weil wir leider nicht vernommen,
Was der Lehrer uns gesagt,
Sondern neckend uns geplagt!“

Also klagen sie, die Kleinen,
Die unnützen; seht nur, weinen
Thut der dicke Otto hier,
Dem's ums Lernen nie zu thun.